

## résidences immobilier

Exclusivite - paris 16ème - quartier jasmin / docteur blanche - 127m² - etage élevé - balcon - a proximité du Métro jasmin, cet appartement traversant sur rue et sur jardin offre une distribution idéale. Situé au 3ème étage avec ascenseur dans un immeuble récent de standing, il comprend : une entré, un double séjour plein ouest de 45m² avec de très belles boiseries et ouvrant sur un grand balcon de 14m², une cuisine indépendante avec un espace Dînatoire, 2 chambres (une sur rue et une sur jardin, deux salle de bains, un dressing, 2wc, une cave - nombreux rangements - un box de 24m² dans ...

Exclusivity - paris 16ème - quartier jasmin / docteur blanche -  $127m^2$  - high floor - balcony - close to the jasmin metro station, this apartment overlooking the street and garden offers an ideal layout. Located on the 3rd floor with elevator in a recent luxury building, it comprises: an entrance hall, a  $45m^2$  west-facing double living room with beautiful wood panelling and opening onto a large  $14m^2$  balcony, a separate kitchen with a dining area, 2 bedrooms (one on the street and one on the garden), two bathrooms, a dressing room, 2wc, a cellar - plenty of storage space - a  $24m^2$  storage room in ...

## **MEYERS REAL ESTATE**

37 rue Laugier - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









